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EMENTA: SOLICITO PELA QUARTA VEZ O RECAPEAMENTO 

NA AVENIDA ALTO DA BOA VISTA EM TODA A SUA 

EXTENSÃO 

 
Senhor Presidente,  
 
 

Em fiscalização no bairro verifiquei a falta de manutenção avenida Alto da 
Boa Vista em toda a sua Extensão , isto posto, venho requerer o recapeamento na avenida Alto da 
Boa Vista em toda a sua Extensão . Informo que munícipes relataram que o desgate do asfálto 
favorece o surgimento de  diversos buracos que deixam muitas pedras soltas no local 
mencionado, que podem provocar acidentes e isso tem causado muitos transtornos aos 
moradores desta rua que solicitam a execução do serviço de recapeamento asfáltico em toda a 
extensão da via mencionada por isso peço que sejam  tomadas as devidas providências. Fiz o 
primeiro pedido em 30 de março de 2021, com o requerimento 2606, também apresentei os 
requerimentos 5773 e 9037. 
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 20 de maio de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 3863/2022
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